

Ganztagsschule im Frankfurter Westen mit inklusivem Unterricht

22.12.2021

Liebe Schulgemeinde,

allen Schüler*innen, Kolleg*innen sowie der gesamten Schulgemeinde wünschen wir frohe Festtage bzw. schöne Feiertage und einen guten, gesunden und hoffnungsvollen Start in das Jahr 2022.

Wir blicken auf ein besonderes ereignisreiches Jahr 2021 zurück. An dieser Stelle möchte ich mich bei der gesamten Schulgemeinde ganz herzlich für die Umsetzung der besonderen Maßnahmen bedanken, so dass selbst in Zeiten hoher Inzidenzwerte Unterricht vor Ort möglich war.

Heute, ab dem 22.12.2021 beginnen um 11. 00 Uhr die Winterferien. Alle Schuler*innen nehmen bitte am Mittwoch, den 22.12.2021 die Schulbücher und notwendige Unterrichtsmaterialien mit nach Hause.

Ein Unterrichtsstart nach den Weihnachtsferien ist zum heutigen Zeitpunkt weiterhin für den 10. Januar 2022 vorgesehen. Aufgrund der dynamischen Lage des Infektionsgeschehens kann es zu organisatorischen Anpassungen des Schulbetriebes kommen.

Der Unterricht beginnt am 10.01.2022 um 09.45 Uhr.

Bitte teilen Sie uns am besten per Email (bis zum 09.01.2022) mit, falls Sie an diesem Montag eine Notbetreuung von 08.30 -09.30 Uhr benötigen.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie angenehme erholsame Winterferien und einen guten Start in das neue Jahr 2022.

Herzlichen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung. Mit freundlichen weihnachtlichen Grüßen

Dr. Markus Rupp

Stellvertretender Schulleiter

Schulleiter